
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
Antrag: 
 
Sicherstellung des Schulschwimmens während der Sanierung des Hallenbades 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Rat der Gemeinde Ganderkesee stellt folgenden Antrag:  

 während der Sanierung des Hallenbades wird das neue Kursbecken vorzugsweise für den 
Schwimmunterricht der Ganderkeseer Schulen genutzt 

 nach Wiedereröffnung findet Schwimmunterricht auch im Freibad statt 
 
Begründung 
Das Ganderkeseer Hallenbad kann während der erforderlichen umfangreichen Sanierung über einen 
Zeitraum von mehreren Monaten nicht genutzt werden. Betroffen ist davon auch das Schulschwimmen. 
Um den Schwimmunterricht für Ganderkeseer Schüler während dieser Zeit sicherzustellen, besteht die 
Möglichkeit für den Zeitraum der Hallenbadsanierung das neue Kursbecken sowie das im Sommer 2020 
wieder eröffnete Freibad für das Schulschwimmen zu nutzen. Insbesondere für jüngere Schüler ist die 
Schwimmausbildung ein unerlässlicher Bestandteil des Schulunterrichts. Das Kursbecken bietet dafür 
ideale Bedingungen und sollte deshalb vorrangig genutzt werden. Älteren Schülern können die im Frei-
bad für Ausbildungszwecke eingerichteten Bahnen für den Schwimmunterricht zur Verfügung gestellt 
werden. 
Durch diese Maßnahmen wird das Schulschwimmen während der Zeit der Hallenbadsanierung sicher-
gestellt. 
   
  Mit freundlichen Grüßen 
 
………………………………………….. 
 (Dr. Volker Schulz-Berendt) 
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